

Michael Asters Song zur Jubiläumsausgabe des Reschenseelaufs „Wir sind dabei“

Sonntag, 07. Juli 2019 | 22:13 Uhr



Wir sind dabei/Michael Aster

Reschen – Zur heurigen 20jährigen Jubiläumsausgabe des Reschenseelaufs am 13.07.2019, wurde Michael Aster von OK-Chef Gerald Burger beauftragt einen offiziellen Soundtrack zur Veranstaltung zu schreiben.

MICHAEL ASTER

WIR SIND DABEI



Wir sind dabei/Michael Aster

Der Song „Wir sind dabei“ wurde im „Blessville-Studio“ von Chris Kaufmann aufgenommen und von Dominik Aster gemixt.



Michael Aster nahm selbst mehrmals am Reschenseelauf und auch vielen anderen Sportwettkämpfen teil und versucht im Song die Emotionen und Empfindungen zu transportieren, die ein Läufer im Wettkampf verspürt.

CINEMEPIC v.GMBH liefert das Video zum Song.

Im Video sind Aufnahmen und Highlights vergangener Ausgaben des Reschenseelaufs zu sehen.

Titel: Wir sind dabei

Musik und Text: Michael Aster

Produktion und Arrangement: Chris Kaufmann & Valerio Depaola

Mix: Dominik Aster

Video: Cinemepic v.GMBH

Von: ka

[Impressum](#)

[Privacy Policy](#)

[Cookie Policy](#)

[Netiquette](#)

